

Banda ancha de calidad

POR GUILLERMO MARTÍNEZ

guillermo.martinez@nuevoexcelsior.com.mx

México destacó en la calidad de acceso a **internet**, gracias a que 41 por ciento de los usuarios utiliza servicios de banda ancha, casi el doble de la media de América Latina, según el Indicador de la Sociedad de la Información (ISI), elaborado por Everis.

De acuerdo con el estudio, sólo 222 de cada mil habitantes en nuestro país son usuarios de la red, lo cual sitúa a México por debajo del promedio latinoamericano de 32.2 por ciento.

Fernando López, socio responsable de Business Everis México, comentó que a pesar de que en el país la calidad en los servicios es superior a la de las demás naciones de la región, en

el índice que engloba 21 variables y describe aspectos técnicos, económicos, sociales, de infraestructura y servicios, México resultó por debajo de la media regional y sólo superó a Colombia (4.53 puntos) de entre las naciones evaluadas.

La calificación de México fue de 4.53 en una escala que va de 1 a 10. La media regional alcanzó los 4.55 puntos.

El país latinoamericano mejor evaluado fue Chile, con 5.77 puntos. Argentina logró 4.55, Perú 4.67 y Brasil 4.53.

“En los últimos cuatro años, México se ha estancado con respecto a los demás países y hoy se ve superado por Chile o Argentina, naciones que anteriormen-

te estaban por debajo”, aseguró López.

En el último año, la situación de México en el índice apenas creció 0.9 por ciento y la expectativa de crecimiento para los próximos doce meses es de apenas 1.2 por ciento.

El mejor rubro en el que el país salió evaluado fue en la calidad de acceso a **internet**, donde alcanzó la calificación máxima. Otro indicador destacado fue el de Teléfonos Móviles por cada mil habitantes donde obtuvo una puntuación de 7.12.

Finalmente, el especialista de Everis aseguró que la penetración de **internet** no es completamente el reflejo de una sociedad de la información, ya que mientras Colombia es el país con la mayor tasa de accesos con 46.7, por otro lado, tuvo la peor calificación en cuanto al ISI.

222

MEXICANOS
de cada mil navegan
por el ciberespacio, de
acuerdo con Everis

Fernando López, socio de Everis, dijo que la calidad en los servicios en el país es superior a la de otras naciones latinoamericanas.

41

POR CIENTO
de los internautas
locales utilizan servicios
de banda ancha



Foto: Elena Ayala

